

## Öffentliche Jahreshauptversammlung

**(kso). Die Jahreshauptversammlung der Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim e.V. findet am Mittwoch, 8. Juni, um 19.00 Uhr im Stadthallenrestaurant „Rondeau“ statt.**

Auf der Tagesordnung stehen die Rechenschaftsberichte von Vorstand und Kassenwart, sowie der Bericht des Kassenprüfers. Weitere inhaltliche Schwer-

punkte der Mitgliederversammlung werden Berichte, Diskussionen und Entscheidungen über die Stellungnahme des Karlsruher Regierungspräsidiums zur im Juni 2015 durchgeführten Einwander-Anhörung, die Stellungnahme der Bürgerinitiative zum Bundesverkehrswegeplan 2030 sowie den Beitritt des BISS e.V. in die IGBRN21 (Interessengemeinschaft Bahn-

region Rhein-Neckar) bilden. Auf Beschluss des BISS-Vorstands soll auch die diesjährige Hauptversammlung als öffentliche Veranstaltung durchgeführt werden, so dass neben den Vereinsmitgliedern auch alle Interessierten oder von Bahnlärm betroffenen Mitbürgerinnen und Mitbürger bei dieser Veranstaltung am 8. Juni herzlich willkommen sind.